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《連合自治会》第 3回総会のお知らせ 

湘南鷹取 7自治会連絡協議会が法人格を取得、湘南鷹取 7自治会全体が一つにまとまり、湘南鷹取連合自治会

になって 3年目を迎えました。 

新型ｺﾛﾅｳｨﾙｽの感染状況を勘案し、令和 4年度総会については、会員の皆様の召集は行わず、書面により総会

を開催することといたしました。 

 皆様におかれては、ご理解いただきますようお願いいたします。 

 つきましては、下記の議案事項についてご検討いただき、添付「書面表決書」に賛否を記入し、署名のうえ、

令和 4年 6月 18日（土）までに班長さんにお届ください。 

班長さんは 6 月 20 日（月）までに、下記役員にお届けください。 

                1 班～6 班：山田副会長（3 班 7） 

                7 班～12 班：大坪総務役員（11 班） 

                13 班～17 班：口野副会長（15 班） 

                18 班～24 班：村澤総務役員（15 班） 

 

《世代交流》久しぶりのもちつき大会 

 5 月 28 日(土)、3 年ぶりにもちつき大会が行われました。 

 コロナ禍で開催不能になっていた一因は、毎年 2 月 11 日に開催日を固定していたことにありました。コロナ蔓延が日常 

化している現状では、流行が下火になった潮目を読んで決行するしかないと考え、子ども会と相談の末、開催に至ったも 

のです。 

 イベント運営のベテラン役員・坂上さんの主導で、あっけないくらいスムーズにスタート。自治会・睦会・子ども会・青年会 

の協働で作業開始。密を避けるために午前・午後の二部構成です。10 時～12 時は 1 班から 12 班、1 時～3 時が 13 班 

から 24 班と、分けての運営です。室内の密を徹底的に避けるため、会館内での作業人数を絞りました。したがって 

過去作っていた品目の種類も、いそべ巻と餡ころ餅の 2 種類に絞りました。 

 二部形式が予想以上に効果を発揮して、4 時間の間混雑する時間帯が皆無、用意した客席 25 が常時埋まっている理 

想的な運営が出来ました。参加人数は、例年より若干少ない約 300 人。15 班・二瓶さんにご提供いただいたモチ米「こが 
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ねもち」30 キロが搗きあがって、ちょうど終了時刻になりました。 

 子どもたちが次々に小さな子供用杵をふるい、ご家族が写真を撮る、懐かしい光景が復活しました。 

自治会・睦会・子ども会・青年会の関係者の皆さまに、心から感謝申し上げます。 

《おまつり》「湘南鷹取まつり」と「おっぱままつり」再開します！ 

 新型コロナウイルス流行が下火になって、湘南鷹取まつり実行委員会は 8 月 13 日(土)開催に向けて様々な検討を積み

重ねています。6 月の 7 自治会会長会議において、細目を決定します。「新しい生活様式」が要請される中、構成に大幅

な変更が見込まれます。 

 一方、おっぱままつりも再開が決定。7 月 17 日(日)13：00～17：00、2 時間短縮で行われます。 

 雷神社の宮みこしが参加しないためみこし巡行は中止になりましたが、その他のお馴染みのイベントはすべて開催決定。

ちなみに湘鷹囃もサンビーチ前でお囃子の公演を行います。ご期待ください。 

 

《防災》今年の避難所訓練は 10月 9日開催の予定 

 2 年間実施できなかった標記訓練、今年度こそ実行できることを期待して、開催予定日を決定しました。 

参加町内会は、2丁目以外は、湘南鷹取三丁目自治会・追浜南町 2・3丁目協力会・追浜町 1丁目親和会・サニ

ークレストマンション自治会の計 5町内会。いずれの町内も災害時には鷹中に避難することになっています。 

この訓練では、横須賀市内他地域にさきがけて、障がい者団体と連携して障がいをお持ちの方が参加する訓練

を継続、市内でも注目される本格的訓練となっています。 

今年度の実施日程は 10月 9日（日）午前 10時～正午(開始時間は予定です)。5町内会・障がい者団体・地域

安全課がメンバーの企画検討会議は、7月から始める予定です。 

コロナウイルスの流行との絡みで、“3密”を避ける企画になると思われます。詳細が決まり次第、広報して

いきます。 

なお、新型コロナウイルスの感染状況によっては、昨年同様、消防・地域安全課・関係 5町内との話し合いに

よって中止の可能性があります。 

 

《総務》コミュニティ広場で楽しく、いい汗、テニス満喫！ 

コミュティ広場は鷹取公園の入り口近くにあるテニスコートとグラウンドからなる“皆さんのふれあい広場

“で、７自治会が管理、運営費を分担し運営しています。現在、2丁目にお住まいの方でテニスやソフトボール

などを楽しんでおられる方がたくさんおられます。 

テニス同好会の月会費は、硬式 750円、軟式 600円、入会金は硬式、軟式とも無しでプレイできます。 

ご希望の方は総務役員・村澤 866-4770 同・大坪 866-6918までお問い合わせください。 

還付金詐欺にご注意を！ 

事例１ 

「コロナウイルスの関係で、還付金や助成金があります。」と言われ、口座番号などを伝えてキャッシ

ュカードを渡してしまった。 

事例 2 

「市の保険課ですが、医療費の還付金があります」と不審な電話があった。いわれるまま ATM を操作

して金をだまし取られた。 

事例 3 

携帯電話に「給付金 10万円配布につきお客様の所在確認」」とメールが届いた。 
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●還付金詐欺犯の通常手口は、電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATMへ被害者を誘

導。ATMの機械の操作を電話で指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込む

ことになってしまうのです。 

●カード詐取の手口は「カードを取りに行きます。暗証番号を教えてください」とキャッシュカード

を詐取するものです。渡してしまえば、口座内の預金がすべて引き出されてしまいます。警察官が通

帳やキャッシュカードを取りに行くことは絶対にありません。警察官や銀行協会を名乗る者にキャッ

シュカードを手渡したり、暗証番号を教えたりしてはいけません。 
●横須賀市に「保険課」という課はありません。「保険課」と言ったら、まちがいなく詐欺です。 
●携帯電話での不審なメールに対し、指定されたアドレスに返信メールをする必要はなく、また、絶

対にしてはいけません。 
 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

 

 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいので

す。ですから、留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！を徹底してください。 

【各警察署及び市役所の連絡先】 

田浦警察署 861-0110 横須賀市地域安全課 822-9707  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

掲示板 

【活動予定】 

☆公園清掃               ：6 月 18 日（土）10 時から、第 2 公園（三角、G 公園）、第 5 公園（ゴリ公） 

                       5 分間ひと掃き・同日 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール          ：鷹中バス停前集合、8 日（水）午後 2 時 30 分から、18 日（土）午後 4 時 30 分 

から、 28 日（火）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール  ：美装向かい側広場集合、15 日（水）午後 2 時から 

☆いきいきサロン          ：25 日（土）10 時から 12 時まで、2/3 丁目自治会館にて 

【会員の動き】 

☆お誕生   ：5 月 7 日赤ちゃんがお誕生になりました 

                        おめでとうございます！ 

☆ご入会     ：5 月 21 日付けで一世帯のご入会がありました 

☆ご退会     ：4 月 25 日及び 5 月 21 日付けで、2 件のご退会がありました 

☆ご逝去    ：2 月 8 日にお一方がご逝去されました 

                        謹んでお悔やみ申し上げます。                    以上 

留守電で 

安心！ 
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新・花壇の便り 

里親花壇だより  2022年 6月 

 アガパンサスが咲きだしました。三浦半島では非常によく見かける紫色 

の花（白い花もあります：久里浜はなの国など）で、鷹取団地でもかなりの 

お宅に植えられているようです。和名はムラサキクンシラン（英名：アフリカ 

ンリリー）ですが、呼び名としてはアガパンサスの方が一般的でしょうか。 

 クンシラン（君子蘭）とは属が違いますが、ヒガンバナ科で同じ仲間とうい 

ことになります。昨年一箇所に植えっぱなしであったものを株分けして、 

花壇奥斜面段々畑へ植え替えてみました。この時期の代表的な花でしょう。 

 またアカンサスが咲いています。馴染みがないかも知れませんが、紫色の 

ガクに白い花弁の花が下から上へと搭状に咲いていきます。観音崎灯台の 

下で初めて見ましたが、そうあちこちで見られるものでもないようです。背丈１ｍ以上になり、光沢のない大きな、切

れ込みのある葉をもつ多年草です。 

 まだ1株ですが、サクラの下、オミナエシの隣に植えられています。どちらの花も何の手間もかけず、植えっぱなし

ですが、丈夫で毎年花を咲かせてくれます。  

 ● 開花直前のシャクヤクの花が全部（11 ヶ）折られてなくなっていました。昨年まであまり花付きが良くなく、今年

やっと多くの花が見られると楽しみにしていたのでガッカリです。またパンジーも３株、その他も同様です。昨今、里

親花壇には 2 丁目自治会員以外の方にも鑑賞いただき、喜びとするところです。ですから、2 丁目以外の方をオ

フ・リミットするつもりはありません。地区外の方もどうぞ花壇の中に入って花をご覧ください。でも花を持って帰るの

は止めて下さい。悲しいことです。 （N.N）  

今夏のヒマワリを楽しみにして下さい！（睦会） 

 睦会では今年も夏場の風物詩となります「ひまわり」を育てています。その数はなんと 500 有余本にもなります。

昨年も 100 有余本を育てましたところ、その場所が良かったのでしょう周辺の方々より「見事なヒマワリですね」、との

お言葉を多くいただきました。今年もこのヒマワリを昨年の数倍に増やし、昨年と同様の場所であります 16 号線 

から跨線橋を渡り、スピンカーブの起点となる、右側傾斜地を一望できる場所です。 

これから真夏に向けて大勢の方々にヒマワリの群生を目にしていただけるよう、睦会の女性陣が育てています。 

                        昨年の反省点となりますが、折角大輪の花を咲かせたものの、風の影響 

                       により幹の途中から折損するもの、また根元からポッキリ折れたもの、そして 

                       根が付いたまま傾斜するもの等、自然に抗しきれないで倒壊したヒマワリが 

                       続出しました。支柱を用いたりしましたが、なかなか思うようにならなかった経 

緯があります。                        

                        つまり荒土の薄さだったのでしょう、土を掘り下げると岩盤に遮られま 

                       す。今年はできる限りつるはしを利用し、少しでも土深くするよう努めま 

                       した。これですべて問題解決とはならないでしょうが、少しずつでも私た 

                       ちの努力で何とか多くのヒマワリが毎年大輪の花を咲かせ、潤いと華 

                       やかさを地域にもたらせるよう、いまからワクワクしながら待っておりま 

                       す。皆様方もどうぞご期待下さい。なおヒマワリの後には、コスモスで秋を 

                       彩ることも計画しています。                   （正岡一男） 

【5 月号の添付写真を「ｸﾞﾗｼﾞｵﾗｽ」と記しましたが｢ｼﾞｬｰﾏﾝｱｲﾘｽ｣の誤りでした、お詫びして訂正いたします (N.K)】  

                                                              

 

アガパンサス：5/31 撮影 

 

斜面階段沿いアジサイ： 

5/31 撮影 


